



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



DR. DANIEL QUEZADA DANIEL
TITULAR DE LA UNIDAD COORDINADORA DE
PARTICIPACIÓN SOCIAL Y TRANSPARENCIA
PRESENTE

INFORME DE COMISIÓN

9468

FECHA: 20 DE MAYO DE 2022.

LUGAR: ESTADO DE CHIAPAS,
TUXTLA GUTIÉRREZ y SAN
CRISTOBAL DE LAS CASAS

PERIODO: del día 17 al 18 de
mayo de 2022.

Reporte de Actividades y Resultados

Objetivo de la comisión;

Dar seguimiento a la Instalación del Consejo de Hábitat Crítico en San Cristóbal de las Casas, publicado en el Diario Oficial de la Federación el día 10 de abril de 2022.

Actividades realizadas;

Se acudieron a 4 reuniones:

En San Cristobal de las Casas, Chiapas;

1. El día 17 de mayo del año en curso, en el comedor de las instalaciones de la 31ª Zona Militar en Rancho Nuevo, Chiapas, a las 11:00 horas, dio inicio la reunión de trabajo constitutiva del Consejo Hábitat Crítico. La Ing. María del Rosario Bonifaz, a las 12:53 horas, del día 17 de mayo, da por inaugurada la Comisión Especial de Protección, Seguridad y Judicialización.
2. El día 17 de mayo del año en curso, a las 14:00 horas, se acudió a la actividad en la Cienega 5 de Marzo, en donde se instaló un letrero que menciona "Este terreno esta protegido por el acuerdo Secretarial" por el que se establece el Habitat Crítico, en los humedales de la montaña La Kist y María Eugenia, en el Municipio de San Cristóbal de las Casas, en Chiapas, publicado en el Diario Oficial de la Federación el día 10 de abril de 2022.
3. El día 17 de mayo del año en curso, en la sala de juntas de las instalaciones de la Universidad Intercultural de Chiapas (UNICH), a las 16:00 horas, dio inicio la reunión de trabajo constitutiva del Consejo Hábitat Crítico. CECADESU, mencionó varias líneas en el proceso de capacitación,





MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



2019

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE
EMILIANO ZAPATA

Contribuciones para la dependencia: Se hizo notar que dentro de los parámetros de la normatividad que rige a esta dependencia se llevó a cabo con apego y la respuesta con la participación del equipo, la cual fue exitosa y se dieron los resultados deseados.

Nota: cabe mencionar que para acudir a la comisión se acudió mediante avión a Tuxtla Gutiérrez y por carretera se pago taxi y alimentos.

ATENTAMENTE

ANGÉLICA MARÍA MANDUJANO GONZÁLEZ

Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este informe son verídicos y Manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían, en caso contrario.

